



ことだのこ

学校だより第9号
旭市立琴田小学校
令和7年10月31日

～5年生、宿泊体験学習に行ってきました～

校長 加藤 嘉明

10月15日(水)から16日(木)に一泊二日で、東金青少年自然の家へ宿泊体験学習に行ってきました。雨が心配されましたが、計画を上手に調整し、無事に予定の活動を実施することができました。

*1日目:入所式、館内フォトリー、昼食のピザ作り、チャレンジランキング、竹明かり作り、キャンプファイヤー

*2日目:退所点検、ウォークラリー、退所式



仲間との絆や友情をさらに深め合えた、思い出に残る2日間となりました。

★今年度末で、東金青少年自然の家は廃所となります。これまで、ありがとうございました。★

＜各学年の様子＞

10月1日(水) 6年生は理科の学習の一環で、銚子ジオパークに行ってきました。屏風ヶ浦の地層をじっくりと見て学びました。



10月24日(金) 1・2年生で野菜ふれあい公園に行つきました。みんなで、とっても長いすべり台に仲良く乗りました。



10月28日(火) 2年生は学校周辺のまち探険に行きました。本校のPTAでもある、飯島さんのところで、キュウリ作りの様子を見たりトラクターに乗ったりしました。



【学校公開の御礼】

10月21・22日の学校公開では、たくさんの皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。

＜第4回The勉強グランプリ（計算）＞

10月3日(金)に第4回目のThe勉強グランプリ（計算）を行いました。結果は次のとおりです。

学年	満点	努力	学年	満点	努力	(人)
1年	5	7	4年	4	3	
2年	6	5	5年	8	5	
3年	6	4	6年	9	4	

夏休みを挟み、前回からだいぶ日数が空いてしまったため、学習への取組状況を心配しましたが、みなとても良く頑張りました。しかし、ケアレスミスで惜しくも100点満点を逃してしまった児童が多く見受けられました。次回は、11/21(金)に、漢字です。

《11月の主な予定》

4日(火)	～7(金)教育相談週間
14日(金)	文化祭①～③校時
19日(水)	職業体験(旭農業高から2名)2・6年へ PTA奉仕作業【1・2・3年生】
20日(木)	職員会議 全校5時間 14:00下校
21日(金)	第5回The勉強グランプリ【漢字】 車いす体験学習【5年:4校時】
26日(水)	食育推進事業【5年:5・6校時】

【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第8号をご覧いただいたての感想等をお伝えします。

- 修学旅行、お疲れ様でした。良い写真ばかりですね。10月は勉強グランプリや校外学習など、たくさんの予定があるので、楽しんで学んでほしいですね。
- 10月は、勉強グランプリ、校外学習、学校公開など、様々な行事があり、子どもだけでなく親も楽しみです。学習、音楽、運動とそれぞれ一生懸命取り組み、実りのある10月になればいいなと思います。
- 音楽の授業が苦手なので、若干不安ですが、文化祭での合唱が今から楽しみです。
- 修学旅行の写真がたくさん載っていて、楽しい様子が伝わってきました。校長先生と久保先生のタイタニックポーズとステキな笑顔！最高です。まだまだ暑い中の校外学習、ありがとうございました。良い体験ができ、経験してきた事を家で嬉しそうに話してくれたことが、とても印象に残りました。
- 修学旅行では、引率の先生方、帰りを待って誘導してくださった先生方、たくさんの方々のおかげで、無事に楽しく行ってくることができました。ありがとうございました。
- 3年生校外学習、とても楽しかったようです。警察署、消防署、商業施設、社会のことがわかり、学びが多かったと思います。
- 校外学習では、クリーンセンターの見学が印象に残ったようで、そこで働く人たちの手間を省くために自分がどう行動すべきかをしっかりと考えることができたようです。これからも相手の気持ちを考えた行動ができるといいなと思います。
- 修学旅行の様子がとても良く伝わります。6年生にとって、すばらしい思い出ができたと思います。
- 修学旅行、お天気に恵まれ良かったですね。写真からも楽しかった様子がとても伝わってきました。みんなでたくさん話し合い、協力し、また大切な思い出が増えましたね。笑顔がみんなステキでした！！
- 修学旅行の写真は、みんな笑顔で楽しかった様子が伝わってきました。様々なドラマがあったようですが、計画通りに行かなかったこともみんななら楽しい思い出になったことだと思います。先生方、ご尽力いただきましてありがとうございました。
- 修学旅行、天気が心配でしたが、無事に回ることができて良かったです。写真もいっぱいあって、楽しさが伝わってきました。

☆ご感想、ご意見、ありがとうございました。☆